

Voici ce que disent [Louis GILLE](#), [Alphonse OOMS](#) et [Paul DELANDSHEERE](#) dans ***Cinquante mois d'occupation allemande*** (Volume 3 : 1917) du

## **DIMANCHE 1<sup>er</sup> AVRIL 1917**

Les Allemands ont fait une découverte au Cirque royal, rue de l'Enseignement, à la suite d'une dénonciation. Ils ont demandé au concierge s'il n'y avait pas d'armes cachées dans le cirque. Le concierge a répondu : non. Ils sont alors montés directement aux galeries du second étage, ont pratiqué une ouverture dans le plancher et ont retiré de dessous celui-ci tout un lot d'armes – des revolvers surtout – et d'équipements de l'ancien escadron de la garde-civique à cheval, plus un uniforme du uhlan ; ce uhlan aurait été «*descendu*» dans la forêt de Soignes au début de la guerre.

Le concierge a déclaré qu'il ignorait complètement l'existence de ce dépôt délictueux. On ne l'en a pas moins envoyé à Saint-Gilles.